Auf der Kunschti Eglisee wird wieder einiges geboten

Die einzige Kunsteisbahn im Petit-Bâle ist die Kunschti Eglisee. Bald geht's dort wieder Ios mit Schlittschuhlaufen und Plausch-Hockeyspielen.

Von Lukas Müller

Auch in der kalten Jahreszeit sollte man sich viel bewegen – gerade auch in Zeiten wie in diesen. Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung an der frischen Luft bietet beispielweise die Kunsteisbahn Eglisee an der gleichnamigen Tramhaltestelle. Auch in diesem Winter wieder können Jung und Alt dort voller Elan auf die Piste gehen, dem sportlichen Zeitvertreib frönen und einige unvergessliche Stunden verbringen.

Saisonbeginn auf dem Eis ist am 13. November 2023. Ob Runden fahren oder Pirouetten drehen, ob



In dieser Saison gibt es auf der Kunschti Eglisee neu sogar drei Eis-Discos. (Foto: Lukas Müller)

Stöggle mit Hockeystock und Puck oder Mätschle mit ganzen Eishockey-Teams – auf dieser traditionsreichen Anlage mit zwei abends beleuchteten Eisfeldern unter freiem Himmel kann das ganze Repertoire an Eissportarten aktiv ausgeübt werden.

Auf dem Eglisee wurde das Angebot von Eis-Discos für die Jungen im Vergleich zu früher sogar noch ausgebaut. Es werden heuer auf vielfachen Wunsch sogar drei Eis-Discos vom Stapel gehen - und zwar am 17. November 2023, am 12. Januar 2024 und am 1. März 2024. Die Miete von Schlittschuhen kostet nur einen Fünfliber, für das Schleifen von eigenen Schlittschuhen bezahlt man zehn Franken. Wer nach dem Plausch auf dem Glatteis Hunger oder Durst verspürt, der wird im Restaurant mit Speis' und Trank versorgt. Weitere Informationen sowie die Eintrittspreise für Kinder und Erwachsene kann man im Internet abfragen. Die Eis-Saison auf dem Eglisee dauert vom 13. November 2023 bis zum 3. März 2024. Der Vollständigkeit halber sei an dieser Stelle noch mitgeteilt, dass man in der kalten Jahreszeit auch auf der Kunsteisbahn Margarethen im Grand-Bâle aufs Eis gehen kann. www.jfs.bs.ch